

令和6(2024)年度 韓国姉妹校訪問

【日程】令和7年（2025年）1月3日～7日

私たちは約5年ぶりに、韓国・東豆川市にある東豆川外国語高等学校（以下DFLと表記）を訪問しました。今回はYISの生徒17名が参加しました。計5日間のうちバディーの家に2泊、DFLにある寄宿舎に2泊しました。

【ホームステイ】

ホームステイでは、ホストファミリーやバディに韓国を案内してもらいました。最初はお互いに緊張していましたが、ホストファミリーやバディと積極的にコミュニケーションを取る中で、韓国の文化についてより深く理解することができました。バディと一緒に食事をしたり、観光地を訪れたりする中で、現地の方々の優しさや温かさに触れ、感動するとともに、とても貴重な経験になったと感じました。

国際科1年石田

【姉妹校交流】

姉妹校訪問時は実際にバディーと一緒にキンパを作ったり、韓国の伝統的な遊びであるウンノリ(윷놀이)やチェギチャギ(제기차기)で遊びました。

また、最後の夜となる4日目の交流会では歌やダンスを披露し、バディーだけではなくたくさんのDFLの生徒たちと交流することができました。ただの旅行だけではなくして知ることが出来なかったであろう現地の高校の様子を肌で感じることができてとても良い経験になったと思います。

国際科2年菊地

